

CRÓNICA.

Segundo Congreso Pan - Americano celebrado en México.*

SECCIÓN DE OFTALMOLOGÍA.

Presidencia del Dr. Ramos, de México.

(CONTINUA).

El mayor de los errores en blefaroplastía es creer que puede restituirse por ella la estética de la fisonomía: por eso acarrea tantas decepciones; debe pedírsele lo único que puede dar: la restauración de los movimientos del ojo y la conservación de este órgano con la reformación de los párpados.

Después de este trabajo dió lectura al suyo el Dr. Uribe y Troncoso, de México, que intituló: "Un caso de simbléfaron tratado por la autoplastia según el procedimiento de Thiersh." Se refiere á un individuo que recibió un machetazo en la región témporo-malar izquierda, causándole una herida que dividió el párpado inferior. Este cicatrizó aisladamente y á la vez produjo una cicatriz adherente al malar, cuyas consecuencias fueron el ectropión y el lagofthalmos. Libertó la cicatriz y practicó el deslizamiento que restauró el párpado, pero dejó un simbléfaron. Destruyó este simbléfaron y practicó el deslizamiento conjuntival; pero á pesar de esto aquel se reprodujo y entonces empleó el procedimiento de Thiersh, es decir, el colgajo dermo-epidérmico para ingertarlo en la conjuntiva. El éxito, á la fecha, es completo, pero hasta después de varias tentativas.

Terminó la sesión á las 11 a. m.

SESION DEL 17 DE NOVIEMBRE, EN LA TARDE.

PRESIDENCIA DEL DR. RAMOS, DE MÉXICO.

La sesión dió principio con una ligera discusión sobre el trabajo del Dr. Uribe y Troncoso, presentado en la mañana.

Continúa la discusión de ayer en la tarde acerca de las "Causas y tratamiento de las cataratas secundarias."

* Véase la pág. 426 del núm. 15.